

**Von:** [REDACTED]@kz-gedenkstaette-dachau.de >  
**Gesendet:** Freitag, 12. Januar 2018 16:24  
**An:** mbertram@ahrthal.de; wissenschaft; Info  
**Betreff:** AW: Bitte an Frau Dr. Gabriele Hammermann weiterleiten. Danke

Guten Tag Herr Bertram,

eine Gedenkplakette zu einem KZ-Außenlager Dernau haben wir nicht in unserem Gedenkraum. Ob dies früher der Fall war, kann ich Ihnen leider nicht sagen, da diese damals nicht verzeichnet wurden.

Ich habe allerdings noch den Hinweis erhalten, dass das KZ eigentlich KZ-Außenlager Rebstock (bei Dernau) hieß. Wir werden unsere Liste Anfang nächster Woche nochmal prüfen und Ihnen Bescheid geben.

Mit besten Grüßen

KZ-Gedenkstätte Dachau  
Alte Römerstr. 75  
85221 Dachau